

WARTA

Dandim 0824/Jember Hadiri Apel Gelar Kesiapan Prasarana dan Peningkatan Kapasitas Relawan Bencana. Dukung Penguatan Penanggulangan Bencana

Siswandi - JEMBER.WARTA.CO.ID

Dec 4, 2023 - 12:23



JEMBER – Dalam upaya penguatan penanggulangan bencana alam di Kabupaten Jember, pada Senin 04/12/2023 dilaksanakan Apel Gelar Logistik dan Peralatan, Launching Tenda Edukasi Bencana, Penguohan Destana, Pembentukan Katana, Reboisasi, Pelan Wira Karya, dan Peningkatan Kapasitas Relawan Kabupaten Jember Tahun 2023.



Kegiatan dihadiri oleh Ketua Tim Penggerak PKK Provinsi Jawa Timur yang juga Istri Wakil Gubernur Jawa Timur Arumi Bachsin Emil Dardak, Bupati Jember Hendy Siswanto, Wakil Bupati MB Firjaun Barlamam, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kapolres Jember diwakili Kabagops Kompol M Toha, Kajari I Nyoman Sucitrawan, Ketua Pengadilan I Wayan Gede Rumega, Kepala Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Jember Sigit Akbari, serta pejabat terkait lainnya.

Dalam Sambutannya Bupati Jember Hendy Siswanto menyampaikan Saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh relawan bencana yang hadir, sesuai dengan Kabupaten Jember yang memiliki ancaman Rawan Bencana alam maka kegiatan ini ditujukan untuk membangun kesiapan penanggulangan bencana alam.



Saya berharap kepada seluruh peserta apel untuk terus bekerja secara maksimal dan ikhlas, semoga Allah SWT memberikan bimbingan dan petunjuk serta memberilkan perlindungan Nya kepada kita semua. Tegas Bupati Jember.

Usai apel dilakukan pengecekan stand-stand perlengkapan penanggulangan bencana yang dimiliki oleh BPBD Jember, Dinas Sosial dan dilakukan penyerahan bantuan relawan serta acara lainnya oleh Bupati Jember didampingi Arumi Bachsin Emil Dardak dan Pejabat Forkopimda lainnya.

Usai kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam wawancaranya menyampaikan, pada dasarnya apel tadi bertujuan untuk menyampaikan kesiapan semua tim penanggulangan bencana baik relawan maupun petugas BPBD dan prasarannya, dengan datangnya musim penghujan saat ini.



Saya tentunya sebagai Dandim 0824/Jember sangat mendukung upaya penguatan kapasitas relawan, penguatan sarana prasarana penanggulangan, dalam mengantisipasi bencana alam di Kabupaten Jember, hal ini tentunya tidak menjadi harapan kita terjadi, namun kita harus senantiasa memiliki kesiapsiagaan dalam penanggulangan apabila terjadi sewaktu-waktu. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)